



Evangelisch-Freikirchliche Gemeinde Norden (Baptisten) Christuskirche

www.efg-norden.de

im Bund Evangelisch-Freikirchlicher Gemeinden in Deutschland K.d.ö.R.

Ev.-Freikirchl. Gemeinde – Osterstr. 139 – 26506 Norden/Ostfr.

An die
Stadt Norden
Verwaltung
Am Markt 15

26506 Norden

STADT NORDEN
Der Bürgermeister
Eing. 21. NOV. 2019
Orga-Eintr. Bü Anl. 1

Es schreibt Ihnen

Helen Schäfer, Älteste

Datum: 20. November 2019

*3.3 / 2. Itus b.R. nach Prüfung / eigener Erwidmung
Helen*

Namensgebung von nicht benannten Wegen, bzw. Straßen in unserer Stadt

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Schmelzle,
sehr geehrte Damen und Herren,

als Gemeindeleiterin der Evangelisch-Freikirchlichen Gemeinde Norden (Baptisten) nehme ich Bezug auf das am 12. November mit Herrn Ites geführte Telefongespräch.

Das Grundstück unserer Kirchengemeinde grenzt süd-südöstlich an einen Fuß-/Radweg, der von der Kleinen Hinterlohne Richtung Glückauf (zum Einkaufsmarkt „Real“) führt (s. Anlage). Dieser Weg wurde unseres Wissens vor ca. 20 Jahren (?) als Verbindung zwischen dem Parkplatz an der Großen Hinterlohne und dem Glückauf-Bereich eingerichtet und trägt bisher keinen Namen.

Da es leichter ist, Wege zu beschreiben, die man auch benennen kann, stellen wir hiermit den **Antrag auf eine Namensgebung.**

Wir schlagen als Anlieger z.B. den Namen „**Baptistenlohne**“, „**Baptistenpfad**“ oder „**Baptistenweg**“ vor, analog der „Mennonitenlohne“. Beide Kirchen stehen sich kirchengeschichtlich sehr nahe und drücken etwas von der ostfriesischen Eigenständigkeit aus. Seit 1850 werden Baptisten in Norden erwähnt, unsere Kirche steht unter Denkmalschutz.

Unsere Gemeinde Norden feiert übrigens Mitte April 2020 ihre 120jährige Selbstständigkeit – vielleicht wäre das auch ein willkommener Zeitpunkt für die Benennung.

Wir würden uns freuen, zu erfahren, wie die Ratsentscheidung ausgefallen ist.

Mit freundlichen Grüßen

Gemeindeälteste



Evangelisch-Freikirchliche
Gemeinde Norden
Christuskirche
www.efg-norden.de



Anlage

zum Schreiben der Evangelisch-Freikirchlichen Gemeinde
vom 20.11.2019

